

Quel est le but de ma vie sur cette terre?

« Quel est le but de ma vie sur cette terre? »

Question d'un correspondant

Grave et essentielle question en effet, et beaucoup diront qu'il est tout simplement impossible d'y répondre dans un court article, car chacun d'entre nous à une destinée différente. Eh bien, je vous propose de lire la réponse à cette question fournie par le Catéchisme de Genève il y a plus de 450 ans, par le grand réformateur Jean Calvin. Ce catéchisme se présente sous forme de questions posées par le catéchète et de réponses fournies par l'enfant :

- 1. Quel est le but principal de la vie humaine? C'est de connaître Dieu, car il nous a créés.
- 2. Comment peux-tu l'affirmer? S'il nous a créés et placés dans ce monde, c'est pour être glorifiés en nous. Cette vie, dont il est le Créateur, n'est-il pas juste de la consacrer à sa gloire?
- 3. Quel est donc le bien suprême de l'homme? C'est ce que je viens de dire.
- 4. Pourquoi? Parce que, sans cela, notre condition est pire que celle des bêtes.
- 5. Il est donc clair que le plus grand malheur pour l'homme, c'est de ne pas vivre pour Dieu? Oui.
- 6. Quelle est alors la véritable connaissance de Dieu? Celle qui nous pousse à lui témoigner l'honneur qui lui est dû.
- 7. Quelle est donc la manière de l'honorer comme il faut? Il faut mettre en lui toute notre confiance, l'invoquer chaque fois que la nécessité nous presse, chercher en lui notre salut et tous les biens qui nous sont nécessaires, enfin, du cœur comme des lèvres, reconnaître que c'est de lui seul que nous viennent tous ces biens.

Quel est le but de ma vie sur terre, demande ce correspondant? Je ne peux que le renvoyer à ces paroles du Catéchisme de Genève, en lui rappelant que Dieu accorde à chacune de ses créatures des dons particuliers, qui doivent être mis à son service et au service de son prochain.

Éric Kayayan, pasteur

Source : Foi et Vie Réformées, <u>foi-vie.org.za/fr/</u> et <u>www.foietviereformees.org</u>.

L'auteur demeure en France et il est le pasteur responsable du ministère radiophonique *Foi et Vie Réformées*, associé à l'Église de Rietvallei en Afrique du Sud (GKSA). Ses émissions d'évangélisation et d'enseignement sont diffusées en Afrique, en Europe, aux Antilles et au Québec.

www.ressourceschretiennes.com



2020. Utilisé avec permission. Cet article est sous licence Creative Commons.

Paternité – Partage dans les mêmes conditions 4 0 1 Paternité – Partage dans les mêmes conditions 4.0 International (<u>CC BY-SA 4.0</u>)